



INTERNATIONAL
CANCER CONTROL
PARTNERSHIP

What multidisciplinary team training is available (e.g., supportive care, palliative care, patient navigation)?

Quelles formations multidisciplinaires sont disponibles (par exemple, soins de soutien, soins palliatifs, accompagnement des patients) ?

ICCP ECHO TEAM of Guinea



Formation continue sur le dépistage des lésions précancéreuses du col de l'utérus - Formation d'une équipe nationale de formateurs

Continuing professional development in the detection of precancerous cervical lesions - National Team of Trainers

- **Pilotage** : Programme National de Lutte contre le Cancer (PNLCC) en collaboration avec **Solthis**.
- **Composition** : Professionnels de santé publique, gynécologues, oncologues, sages-femmes.
- **Domaines de compétence** :
 - Dépistage des lésions précancéreuses du col de l'utérus par **test HPV** et **inspection visuelle à l'acide acétique (IVA)**.
 - Traitement par **thermocoagulation** et **RAD**.
 - Formation en pédagogie pour adultes (**andragogie**).
- **Lead organizations**: National Cancer Control Program (PNLCC) in collaboration with **Solthis**.
- **Composition**: Public health professionals, gynecologists, oncologists, midwives.
- **Areas of expertise**:
 - Screening for precancerous cervical lesions using **HPV testing** and **Visual Inspection with Acetic Acid (VIA)**.
 - Treatment of lesions with **thermocoagulation** and **LEEP**.
 - Adult teaching skills (**andragogy**).



Formation continue sur le dépistage des lésions précancéreuses du col de l'utérus - Formation d'une équipe nationale de formateurs

Continuing professional development in the detection of precancerous cervical lesions - National Team of Trainers

- **Organisation :**
 - Deux équipes distinctes :
 - Formateurs cliniques.
 - Formateurs de laboratoire.
 - Déploiement selon les besoins pour former : prestataires cliniques, techniciens de laboratoire, biologistes.
- **Impact :** Passage d'une équipe unique à **plus de 15 formateurs nationaux**, mobilisés dans le cadre d'ateliers nationaux de courte durée.
- **Structure:**
 - Two distinct teams:
 - Clinical trainers.
 - Laboratory trainers.
 - Deployed as needed to train clinical providers, laboratory technicians, and biologists.
- **Impact:** Expanded from a single team to **over 15 national trainers**, regularly mobilized for short national workshops.



Diplôme d'Université (DU) en Prévention et Contrôle des Cancers du Sein et du Col de l'Utérus

University Diploma in Prevention and Control of Breast and Cervical Cancer

- **Lancement** : Septembre 2025.
 - **Institution** : Université Gamal Abdel Nasser de Conakry.
 - **Encadrement** : Chaire d'oncologie, en collaboration avec la chaire de santé publique et la chaire Mère et Enfant.
 - **Objectifs** :
 - Former des professionnels polyvalents en prévention, dépistage, diagnostic précoce, traitement et suivi des cancers féminins.
 - Développer des compétences en soins de support, soins palliatifs et navigation des patientes.
 - **Partenariats prévus** : Collaboration avec acteurs nationaux et internationaux impliqués dans la prévention et le contrôle des cancers féminins.
- **Launch date**: September 2025.
 - **Institution**: Gamal Abdel Nasser University of Conakry.
 - **Management**: Oncology Chair, in collaboration with the Public Health Chair and the Mother and Child Chair.
 - **Objectives**:
 - Train multidisciplinary professionals in prevention, screening, early diagnosis, treatment, and follow-up of female cancers.
 - Build skills in supportive care, palliative care, and patient navigation.
 - **Planned partnerships**: Collaboration with national and international stakeholders involved in female cancer prevention and control.



Diplôme d'Université (DU) en Prévention et Contrôle des Cancers du Sein et du Col de l'Utérus

University Diploma in Prevention and Control of Breast and Cervical Cancer

- **Exemple d'impact mesurable :**
Renforcement rapide de la capacité nationale avec l'augmentation du nombre de formateurs qualifiés et leur mobilisation régulière pour des formations ciblées, améliorant ainsi la couverture et la qualité des services de dépistage et traitement.
- **Example of measurable impact:**
Rapid strengthening of national capacity, with an increased number of qualified trainers regularly deployed for targeted training, thereby improving coverage and quality of screening and treatment services.



Merci / Thanks



**INTERNATIONAL
CANCER CONTROL
PARTNERSHIP**

